



Lourdes Cancer Espérance,
un Mouvement national qui fête cette année son 40^{ème} anniversaire...



Lourdes Cancer Espérance : trois mots pour vous présenter cette association chrétienne reconnue par l'Eglise de France, qui s'adressent à toutes les personnes touchées par le cancer : malades, anciens malades, proches mais aussi accompagnants et soignants.

Lourdes, pourquoi ? L'association voit le jour à Lourdes en 1985 par la volonté de quelques Lourdais de rompre l'isolement des malades du cancer et d'organiser un rassemblement dans la cité mariale. Ce petit groupe de personnes est devenu au fil des ans un mouvement national. Aujourd'hui le pèlerinage annuel rassemble près de 6000 participants, venant de toute la France et même au-delà.

Cancer, pourquoi ? Quand on entend ce mot, cela nous renvoie à une maladie dont on ne connaît pas l'issue malgré les très grands progrès de la médecine. Quand on est touché par le cancer, on sait que la traversée peut être longue, et souvent sans savoir où elle nous emmènera. Pour aider à vivre cette traversée de la maladie, des rencontres sont proposées soit pour des temps de partage, soit pour des temps spirituels où chacun avance à son rythme.

Mais ces rencontres ne sont pas synonymes de tristesse : nous les vivons dans l'ESPÉRANCE, qui est aussi synonyme aussi de JOIE !

Notre Seigneur, le Christ vivant et ressuscité, ne nous a-t-il pas dit : « Je suis le chemin, la vérité, la vie ». ?

Espérance, pourquoi ? L'esprit de notre mouvement, c'est L'Espérance, car elle nous aide dans notre vie de malade, mais elle habite aussi notre entourage et les soignants qui nous accompagnent. Nous faisons tous un chemin spirituel lorsque le cancer vient frapper à notre porte. Et le pèlerinage national qui nous rassemble tous les ans en septembre est rempli de l'Espérance qui nous aide à vivre, et il est résolument vécu dans la joie et l'attention que chacun et chacune portent à son prochain.

C'est pourquoi nous pensons que ce Mouvement chrétien trouvera sa place au sein de la Paroisse Sainte-Foy, car il est vrai que nous sommes toutes et tous très souvent confrontés à cette maladie du cancer, nous -mêmes, nos familles, nos proches ou nos amis.

Que nous soyons croyants ou en recherche, ensemble nous nous sentons plus fort, et l'écoute, l'amitié, le partage, la prière nous aident à mieux combattre la maladie. C'est notre Espérance.

Et nous vous invitons d'ores et déjà à notre Pèlerinage annuel, qui aura lieu du 16 au 21 septembre 2025, dont le thème sera : « Avec Marie, Pèlerins d'Espérance », dans la continuité de l'année jubilaire instituée par notre Pape François.

Nous sommes à votre disposition pour tous renseignements ou informations que vous pourriez souhaiter :

Lourdes Cancer Espérance – délégation du Rhône :
Hélène Boinay, 06 80 94 21 37 – lcedurhone@gmail.com

